
What’s大学生協 ?

総代の活動
総代は年に1回開催される｢総代会｣に
出席し生協に意見を伝えます。
具体的には、生協の1年間の運営方針や
購買･食堂の改善案を話し合ったり
生協職員や教職員と意見交換をします。

生協は食堂やコンビニ・書籍店の運営や様々なサービスを展開し、入学から卒業まで

を通して学生の生活の自立支援、キャリア形成支援を行っております。生協は、組合員
になって利用する組織でもありますが、ただ単に商品を買って利用するのではなく、よ
り良い大学生活の実現に向けて組合員自体が参加・運営する組織です。

みんながお金を出し合い組合員となり、そのお金で組合員が運営し
『組合員自身が大学生活を充実させる組織』です。

生協法
では…

組合員数が500人を超えた場合は『総代会を設けることができる』
とされており、代表（総代）を選び、総代に意見や要望を託し
総代会で決議を取り生協の事業や運営に反映することができます。

組合員

立候補

総代会
※生協の意思決定の
ための最高議決機関

事業・運営に
反映

総代

総代会後には交流会も
あります。

※昨年は大山乳業製品の
試食会がありました。

昨年の86回総代会より

5.25 Thu
明徳館食堂 17:30～20:00

総代選出と決議の流れ

意見や要望

生協学生委員会は、生協を利用する学生の視点から、「大学生活にこんなの

あったらな」という思いを実現するために活動する、生協内の委員会のひとつです。

開催日

・理事・監事選出
・2017年度の方針・予算の決定
・意見や要望の決定1
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